

Beschlussvorlage

Bereich | Amt
Baurechtsabteilung
Verfasser/in
Fritz, Irene

Vorlagen-Nr.
603/02/2021
Aktenzeichen

Anlagedatum
04.06.2021

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Gemeinderat	24.06.2021	Ö	Beschlussfassung

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Bestellung der Mitglieder des gemeinsamen Gutachterausschusses für die Jahre 2021-2025

Beschlussvorschlag

Die Stadtverwaltung schlägt vor:

Der Gemeinderat Rheinfelden (Baden) bestellt folgende Gutachter:

Für Rheinfelden (Baden):	Gustav Fischer Ewald Lützelschwab Anette Lohmann Daniel Lutz Stefanie Peitz Paul Renz Werner Wohner
Für Grenzach-Wyhlen:	Peter Endruhn-Kehr Sabine Gampp Dr. Marianne Moll-Amrein Rolf Rode Katja Schäfer
Für Schwörstadt:	Stephan Frank Konca Gerwig Frank Lückfeldt
Vertreter Finanzamt Lörrach:	Joachim Kempf

Anlagen

Interne Prüfung

1. Finanzielle Auswirkungen

1.1 Der Beschlussvorschlag hat unmittelbar finanzielle Auswirkungen

ja, in Höhe von Betrag Euro X nein

1.2 Der Beschlussvorschlag erzeugt langfristige Folgekosten

ja, in Höhe von jährlich Betrag Euro nein

Erläuterung:

1.3 Die benötigten Mittel stehen im Haushalts-/Wirtschaftsplan zur Verfügung im laufenden Haushaltsjahr

ja nein

in der mittelfristigen Finanzplanung

ja nein

unter

Kostenstelle Name der Kostenstelle

1.4 Beteiligung der Stadtkämmerei

ja nein

Erläuterung:

2. Personelle Auswirkungen

ja X nein

Erläuterung

3. Nachhaltigkeits-Check

ja, vergleiche Anlage nicht erforderlich

Erläuterungen

Mit Gründung des gemeinsamen Gutachterausschusses sind die Mitglieder gemäß der öffentlich-rechtlichen Vereinbarung vom Gemeinderat Rheinfeldern (Baden) zu bestellen (§ 3 Absatz 4 der Vereinbarung). Die Amtszeit beträgt gemäß §2 der Gutachterausschussverordnung 4 Jahre.

Die Mitglieder des Gutachterausschusses werden jeweils von den beteiligten Gemeinden vorgeschlagen. Sowohl in Grenzach-Wyhlen, als auch in Schwörstadt wurde jeweils eine Änderung gegenüber den bereits bestellten Gutachtern (s. Vorlage 603/79/2020) vorgenommen. So ist aus Grenzach-Wyhlen nun Frau Dr. Moll-Amrein anstelle von Frau Grether im Gutachterausschuss; in Schwörstadt ist neu Frau Gerwig anstelle von Herrn Asal Mitglied.